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COMITÉ DE PARENTS 
 

Compte rendu de la rencontre du Comité de parents du Centre de services scolaire des Draveurs, 

tenue le 7 novembre 2022, à 19 h, au Centre de services scolaire, sous la direction d’Annie 

Goudreau. 

 

Sont présents : 

Sophie Bourgeois, Amélie Carpentier-Cayen, Joey Montpellier, Mélanie Labonté, Krystel 

Denault, Marie-Pier Régimbald, Suzie Teixeira, Roberto Bruni, Marie-France Joanisse, 

Andréanne Chevalier, Olga Zagiannakis, Véronique Laliberté, Martine Charles, Karine Galipeau, 

Chantal Ouellet, Marie-Ève Langlais, Julie Poulin, Maurice Gendreau, Catherine Martel, Mélissa 

Harvey, Gaëlle Jocelyne Gatabazi, Karine Ann Cuira, Anne-Marie Loiselle, Annie Goudreau, 

Roxanne Dupuis, Catherine Martel, Anne-Marie Prince, Jérôme Maltais, Eldwidge Cherubin, 

 

Sont également présents : 

 

Manon Dufour, directrice générale du CSSD; 

Julie Legault, directrice générale adjointe du CSSD; 

Christian Laforest, directeur général adjoint et directeur du service du secrétariat général et des 

communications du CSSD. 

 

Les écoles non représentées sont : 

De l’Odyssée, du Cheval-Blanc, La Sablonnière, Masse, Sainte-Elisabeth 

 
1. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue – 19h00 

 

La présidente procède à l’ouverture de l’assemblée et constate le quorum. 
 

2. Adoption du projet de l’ordre du jour  
 

IL EST PROPOSÉ par madame Karine Ann Ciura et APPUYÉ par madame Sophie 

Bourgeois d’adopter l’ordre du jour tel que proposé. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

3. Adoption du compte rendu du 4 octobre 2022 – 19h09 
 

IL EST PROPOSÉ par madame Sophie Bourgeois et APPUYÉ par madame Christelle 

Denault d’adopter le compte rendu tel que proposé. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

4. Suivi au compte rendu – 19h10 
 

• Il n’y a aucun suivi au compte rendu à faire. 

ADOPTÉ 
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5. Mot de la Directrice générale – 19h12 
 

• Bulletins : il y aura une modification dans le bulletin de la prochaine étape. Le MEQ 

nous demande de mettre les deux étapes de la première année d’un cycle de l’année 

passée et trois étapes cette année. Les parents pourraient trouver que le nouveau 

bulletin n’est pas conforme à l’année passée.  Bulletins cette année : 20-20-60.  L’an 

dernier c’était 40-60 

• Transport scolaire : Malgré la signature des contrats, les préoccupations à ce sujet 

persistent. L’année dernière, 600 autobus étaient disponibles pour la circulation.  

Cette année, seulement 200 autobus sont disponibles.  Si des bris de services arrivent, 

ce n’est pas à cause de problèmes de contrat, mais à cause de la pénurie de main 

d’œuvre (départs à la retraite, banque de chauffeur de remplacement complètement 

vide – les compagnies sont en train de former des conducteurs afin de pouvoir 

reconstruire la banque de chauffeurs disponibles) 

• Question posée quant à la mesure 30810 suite à un problème à l’Érablière.  Madame 

Dufour confirme que tous les ordinateurs ont été remis aux élèves bénéficiant de la 

mesure 30810. 

• Question posée quant à la mesure 50100 (sorties culturelles). Monsieur Jérôme 

Maltais va approcher le nouveau ministre de la Culture pour les sorties culturelles 

comme il est fait à chaque année afin de demander l’accès à l’offre culturelle 

d’Ottawa. 

6. Dépôt : Politique 52-01-01 Transport scolaire – 19h28 

 

• Présentation des modifications proposées à la politique sur le transport scolaire par 

monsieur Guy Bélair, soit l’augmentation du nombre de kilomètre de marche pour 

les élèves du secondaire, le faisant passer de 2km à 2.5km. 

• Plusieurs questions sont posées, madame Goudreau demande que les parents fassent 

parvenir leurs commentaires au plus tard le 23 novembre afin que ceux-ci puissent 

être colligés avant la prochaine rencontre. 

 

7. Dépôt : Politique 52-01-01 « Contributions financières exigées des parents » - 19h37 

• Présentation de l’extrait de la politique devant être ajusté par madame Sara Duguay, 

la politique complète devant être revue plus tard dans l’année. 

• Plusieurs questions sont posées, madame Goudreau demande que les parents fassent 

parvenir leurs commentaires au plus tard le 23 novembre afin que ceux-ci puissent 

être colligés avant la prochaine rencontre. 

8. Dépôt : Calendriers scolaires 2023-2024 – 19h42 

• Monsieur Michel Enright nous présente les propositions de calendrier pour l’année 

scolaire 2023-2024. 

• Un retour des commentaires est demandé au plus tard le 23 novembre. 
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9. États financiers au 30 juin 2022 – 19h45 

• Présentation des états financiers par madame Ciuira avec les explications nécessaires.   

 

IL EST PROPOSÉ par madame Karine Ann Ciura et APPUYÉ par madame Anne-Marie 

Loiselle d’adopter les états financiers tel que présentés. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

10. Prévisions budgétaires 2022-2023 – 19h50 

• Présentation des prévisions budgétaires par madame Ciura; 

• Madame Annie Goudreau propose d’utiliser une partie du budget afin de pouvoir 

offrir une formation sur le budget des écoles et la facture école. 

• Des questions sont posées par certains parents, notamment au sujet des frais de 

déplacement et de gardiennage. 

11. Adoption de la régie interne du compte – 19h58 

• Madame Catherine Martel propose d’ajouter le représentant au comité de transport 

dans l’exécutif du comité de parents. 

 

Le vote à main levée est demandé et l’ajout du représentant au comité de transport 

est 

ADOPTÉ À LA MAJORITÉ.  

 

IL EST PROPOSÉ par madame Anne-Marie Loiselle et APPUYÉ par monsieur Roberto 

Bruni d’adopter la régie interne avec la modification précédemment votée. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

12. Rapport des comités – 20h02 
 

a. EHDAA 

o Il n’y a pas eu de réunion. 

 

b. Transport 

o Monsieur Maurice Gendreau fait un très bref retour sur la présentation faite 
par monsieur Bélair en début de rencontre. 

 

c. Fédération des comités de parents du Québec 

o FCPQ – les codes pour les webinaires n’ont toujours pas été reçus. Un 
nouveau ministre de l’Éducation a été désigné, nous espérons qu’il sera plus 
présent que son prédécesseur.  Un conseil général aura lieu les 19-20 
novembre à Québec. 

 

d. Conseil d’administration 

• Hommage à monsieur François Massé 

• Visite des auditeurs, ces derniers doivent vérifier les comptes du CSS afin 

d’en faire rapport. 

• Affiliation du CSS au réseau de sport étudiant du Québec afin de pouvoir 

utiliser les services du réseau 
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13. Écho des conseils d’établissement – 20h15 
 

• Monsieur Roberto Bruni demande la collaboration des parents afin de savoir quels 

sont les frais de déplacements inscrits dans les régies internes de leurs CÉ. 

• École des Belles-Rives – On nous parle du programme de valorisation, de la 

livraison des t-shirts, de la fête de l’Halloween, du sentiment d’appartenance et de 

la vente de gourdes. 

• École secondaire du Versant : Question concernant le droit du substitut de recevoir 

l’information comme le représentant. Création par l’école d’un patch sur le 

chandail.  

• École de la Montée souhaite changer de photographe scolaire et demande accès au 

sondage fait l’an dernier au comité. 

• École polyvalente Le Carrefour : Problèmes avec Flip Design. Création d’un 

écusson pour le chandail d’éducation physique. 

• École Carle : Compétition de monstres à l’Halloween, création de robots et de 

boîtes de recyclage. 

• École Le Tremplin : Création d’un club d’échecs. 

• École Le Petit Prince : Création de cartes avec les enseignants en arts. Les 

campagnes de financement ont aidé à défrayer plusieurs coûts. 

• Mme Goudreau suggère de créer une liste de toutes les activités de financement 

pour inspirer les écoles. 
 

14. Points divers – 20h33 
 

• Aucun. 

 

15. Date de la prochaine rencontre – 20h34 
 

La prochaine rencontre du Comité de parents aura lieu le 5 décembre 2022 à 19 h. 

 

16. Levée de l’assemblée – 20h35 
 

IL EST PROPOSÉ par madame Anne-Marie L o i s e l l e  et APPUYÉ par madame 

Marie-France Joanisse que la séance soit levée à 20h35. 

 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

 

 

 

 
 

Annie Goudreau 

présidente 

 Martine Charles 
secrétaire 

 


